
 
 

 

 
 

 

１ 学校再開し、登校・授業・給食・掃除・部活動に熱心な川中生です 
学校行事やＰＴＡ行事が中止とな

り、川中生の学校での様子をご覧い

ただく機会がありませんので、写真

にて近況をお伝えします。 

元気良い挨拶をしたり友達と楽し

そうに話したりしながら登校してい
ます。生徒会本部役員が毎朝、挨拶

運動を行っており挨拶の向上に精力

的に取り組んでいます。 
社会科ではＩＣＴを用いたり話し

合ったりして主体的に学習する意欲

を喚起する授業に取り組んでいます。 
数学科はＴＴでの個別指導の充実

によりつまずきへの早期対応や正答

への丸付けによる達成感の喚起など
を重視して学力向上を図っています。 

国語科は中１ＴＴ事業のより週４

時間の授業に橋口由美先生を招いて
細やかな指導・支援に取り組んでい

ます。国語の学習は全教科の基盤な

ので積極的に質問して国語力を今年
度内に高めてほしいと思います。 

体育科は雨天時には体育館で身体

能力を高める内容にも取り組んでい
ます。柔軟性を高めたり陸上競技の

基礎基本に取り組んだりしています。 

理科では観察や実験の考察に取り
組み、全体でまとめて科学的な見方

や考え方を身に付けています。 

英語科では書く・読む・話す・聞
く学習に取り組むことで実際に使え
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ることが求められていますので、授
業ではペアで会話をする機会も重視

しています。 

また、授業後には机や椅子などのア
ルコール除菌を行っています。 

新型コロナ感染拡大防止策に取り組んでいますので、

登校前の検温実施や体調不良時の欠席などの家庭での
取り組みを今後共にお願いします。北九州市内の小中

学校では症状のない感染児童生徒への対応に苦慮され

ています。家族内で濃厚接触の可能性がある場合には

学校への連絡をお願いします。 

２ ５月 15日にＰＴＡ評議員会を開催しました 

ＰＴＡ評議員会は４月 23 日、ＰＴＡ総会は５月１日の予定でしたが、
新型コロナ感染拡大防止のため、89 名の方の委任状をもってＰＴＡ総会

に替えてＰＴＡ評議員会を開催しました。 

永石明会長をはじめ本部役員、地区及び学年評議員、専門部委員の承
認、また、業務計画、会計及び教育振興費予算も承認されました。会則

に関しても異議等はなく、変更して４月１日に遡って実施されることに

なりました。 
永石明会長から「新型コロナ感染拡大防止のためにＰＴＡ総会資料の

紙面をもって替え、評議員会の審議への委任状の状況は条件を満たして

いる。本校の状況から、各専門部の活動課題と解決に向けた変更点を審
議する必要がある。川中生の教育の充実のためにＰＴＡ活動への協力を

お願いしたい。新型コロナの影響で行事の変更や中止があるが理解して

ほしい。今後も川登中学校の教育の充実に向けて頑張りたいと考えてい
る。」と抱負・方針・協力依頼を話されました。 

校長として「川中生には、一度きりの人生を満足する生き方にしてほ

しい。」そのためには「自己実現に向けて、進んで学ぶ・豊かな心を育
む・健やかな体を鍛えるために一生懸命に努力してほしい。」また学校

教育目標「自立の精神に満ちた、豊かな人間性の育成」の実現に向けて

「めざす４つの姿に関する具体策を重点的に取り組んだ学校経営を行
う。」と話しました。そして現在の川中生は「余裕をもって登校し、８

時から心を落ち着けて朝読書に取り組むことで規律ある学校生活が送

れている。挨拶は自ら進んで元気よく笑顔でできるように向上している。
無言掃除に熱心に取り組めている。２分前着席が定着して主体的に学習

する雰囲気ができている。」と落ち着いた学校生活の様子を話しました。 
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